



Demandan a Oposición candidato de unidad

REFORMA / STAFF

Los resultados de los comicios del pasado 4 de junio en el Estado de México exigen que la Oposición vaya en el 2024 con un solo candidato presidencial y con una propuesta de Gobierno de coalición, demandaron ayer decenas de Organizaciones de

la Sociedad Civil (OSC).

En un pronunciamiento, llamaron a los dirigentes nacionales de PAN, PRI y PRD a garantizar que los ciudadanos incidan en las decisiones para postular candidatos y para gobernar el País.

“A todos los dirigentes les pedimos definir mecanismos para establecer una interac-

ción eficaz entre partidos y organizaciones ciudadanas”, plantean.

“Hacemos un particular llamado a los dirigentes de Movimiento Ciudadano a que den muestras concretas de su voluntad para responder a esta exigencia”.

El líder nacional del tricolor, Alejandro Moreno, prometió que la opinión de la ciudadanía será tomada en cuenta.

“La voluntad de las organizaciones civiles y las opiniones de la ciudadanía de todo México serán tomadas en cuenta para la construcción de un proyecto sólido y plural. Seguiremos avanzando con las y los ciudadanos rumbo al 2024”, respondió a través de sus redes sociales.

Jesús Zambrano, del PRD, insistió en que la Alianza Va por México debe aplicar un método de elección incluyente.

“Haremos todo lo que esté a nuestro alcance para que la ciudadanía participe activamente”, indicó.